

Communiqué de presse – 13.10.2025

# Cérémonie des Prix culturels et sportifs régionaux 2025

**Le 13 novembre prochain aura lieu la cérémonie de remise des Prix culturels et sportifs régionaux 2025 à la salle de spectacle de l'Hôtel de Ville de Sainte-Croix. Cette année, ce sont 18 nominé·es du domaine culturel et 22 du domaine sportif qui ont été sélectionné·es par les expert·es. La cérémonie, animée par la Compagnie du Cachot, est ouverte à toutes et à tous, sans inscription.**

La formule de cet événement, initiée en 2021 par l'Association des syndics du District du Jura-Nord vaudois, fait suite à la création, la même année, d'un Fonds culturo-sportif alimenté par les 73 communes du Nord vaudois. Le Fonds permet de financer la cérémonie des Prix culturels et sportifs régionaux ainsi que six bourses dédiées aux artistes professionnel·les et sportif·ves d'élite de la région.

Pour cette année, trois prix sont remis pour la culture. Il s'agit du Prix culturel régional (Fr. 10'000.-), du Prix du Service de la culture de la Ville d'Yverdon-les-Bains (2'000.-) et du Prix de la Fondation CEPY (2'000.-). Ces derniers récompensent des actrices et acteurs culturels du Nord vaudois qui se sont distingués par la qualité et le rayonnement de leur travail au cours des deux dernières années.

Les expert·es du Jura-Nord vaudois, issu·es de divers domaines artistiques, ont ainsi soumis au Jury les candidat·es des Prix. Les nominé·es de cette édition, représentant une grande diversité de disciplines, sont : Raphael Noir (musicien) ; Sophie Kummer-Noir (musicienne) ; Candice Willenegger (autrice et illustratrice) ; LeZarti'Cirque (école de cirque) ; Laure et Jean-Loup Fuchs pour leur projet artistique commun « trésors des forêts jurasiennes » ; la Cie Kokodynack (compagnie de théâtre) ; Charlotte Mareine (plasticienne) ; l'Espace Eye (espace d'art) ; Bérengère Penel (musicienne) ; La Galerie Philosophique (galerie d'art) ; Neverfall (groupe de musique) ; Mathis Pellaux (musicien) ; Anne Rogivue (autrice) ; Jenay Loestcher (illustratrice, autrice et graphiste) ; Julie Häller (illustratrice) ; Marzia Celii (chanteuse, compositrice et comédienne) ; Loïc Grobety et Fabian Sbarro pour leur projet commun « Vestibule » ; Laure Gonthier (plasticienne).

Trois prix sont également remis du côté du sport : le Prix sportif régional (10'000.-), le Prix du Service des sports et de l'activité physique de la Ville d'Yverdon-les-Bains (5'000.-) et le Prix Coup de cœur du Panathlon Club Yverdon-les-Bains (2'000.-). Ceux-ci récompensent des performances ayant eu lieu durant l'année écoulée et qui soulignent un élan sportif marquant pour la région du Nord vaudois.

Les expert·es issu·es du milieu sportif ont retenu 22 nominé·es dont les noms ont été remis au Jury : Marion Aubort (escrime) ; Morgan Bloesch (judo) ; Jim Breitler (VTT) ; Francis Büchi (agrès) ; Léna Bühler (sport automobile) ; Nessa Burkhardt (athlétisme) ; Noé Court (Hike & Fly) ; Kayla Cuche (BMX) ; Aimie Decrausaz (triathlon et course à pied) ; Victor Eichler (escrime) ; Alexandre Emmel (BMX) ; Julie Franconville (badminton) ; Nicolas Franconville (badminton) ; Laurent Garnier (paracyclisme) ; Lenny Harnishberg (cyclisme) ; Ethan Ischer (sport automobile) ; Elias Leimer (triathlon et course à pied) ; Demet Özdemir (karaté) ; Arnaud Tonus (motocross) ; Lucas Zecca (karaté) ; Justin Delay et Nathan Jaccard (agrès).

**La cérémonie de remise des Prix aura lieu le 13 novembre 2025 à 18h30 à la salle de spectacle de l'Hôtel de Ville de Sainte-Croix, Rue Neuve 10, 1450 Sainte-Croix.**